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VEREADOR CLÀUDIO JANTA (SD) – Comunicação de Líder: Sr. 

Presidente, Ver. Mendes Ribeiro; colegas vereadores, queria 

compartilhar aqui com os colegas, com o público que nos assiste 

através da TVCâmara e da nossa Rádio Câmara, também com o 

público que está nas galerias, uma visita que fizemos nesta semana, 

na segunda-feira, no Cerepal, em que estivemos levando dois carros, 

do nosso gabinete, de tampinhas para aquela instituição que, no ano 

passado, na campanha que fizeram de recolher tampinhas – e vêm 

fazendo este ano –, conseguiram reformar todo o centro de reabilitação que o Cerepal 

tem na Zona Norte da nossa Cidade. Além disso, conseguiram concluir o parque 

acessível que o Cerepal tem, possibilitando que crianças e adultos que lá frequentam 

tenham acesso a esse parque, a essas unidades de brinquedos. Neste ano as tampinhas 

todas recolhidas têm por objetivo concluir a hidroterapia, já que essa instituição está, 

desde o início do ano, sem receber os repasses do Fundeb. Uma instituição que existe há 

mais de 55 anos, que recebe crianças e adultos da nossa Cidade e de todo o Estado para 

fazer recuperação e trabalho de reabilitação. Eu convido todos os colegas para 

participarem do galeto que vai ter lá no dia 5 de maio.  

Quero fazer o registro desta visita que fizemos e também falar sobre o que saiu na 

imprensa hoje a respeito da retirada de umas casinhas de cachorro que estão na calçada, 

porque atrapalham o tráfego de pedestres. Aí nós fizemos um questionamento: essas 

casas onde se encontram os cachorros atrapalham o pedestre. Mas, semana passada, 

nós mostramos o exemplo de uma calçada da nossa Cidade que tem telefone público, 

que tem bicicletas e que tem patinetes. Tem algumas que tem até contêiner de lixo, que 

atrapalham o bem andar do povo de Porto Alegre, principalmente das pessoas com 

deficiência. Eu acho que a nossa Prefeitura, através das secretarias, não somente a 

secretaria que trata da pasta, acho que o todo deveria fazer uma blitz nas calçadas de 

Porto Alegre e tirar os contêineres de cima das calçadas. Não falo nos postes, tem uma 

lei do Ver. Airto Ferronato que já prevê retirar os postes e enterrar todos os fios, mas tirar 

toda forma de operação que dificulte o trânsito dos pedestres, principalmente com o 

tempo que nós tivemos ontem. Com a chuva como estava ontem, a gente sabe que as 

pessoas usam as calçadas, e muito. Então, não seriam somente as casinhas dos 

cachorros que estão lá na Zona Norte de Porto Alegre que estariam atrapalhando as 
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calçadas. Nós temos várias operações que estão em cima das calçadas, atrapalhando o ir 

e vir das pessoas nos bairros, no Centro da nossa Cidade. Isso sem falar num problema 

da nossa Cidade, os vereadores que foram secretários da SMIC muito atuaram nesta 

Casa, Ver. Idenir Cecchim, Adeli Sell, Valter Nagelstein, que é a questão da informalidade 

da nossa Cidade, que tomou conta do Centro da nossa Cidade, que, ao invés de resolver 

o problema do desemprego, gera mais desemprego, competindo com o emprego formal, 

competindo com as pessoas. E a gente vê, colegas vereadores, chegarem caminhões e 

caminhões espalhando produtos, desde frutas até produtos que se dizem importados – 

aparelhos de barba, espumas de barba, roupas, coisas que não consegue se fazer no 

fundo de casa. Muitas vezes, pela experiência do Adeli, do Cecchim, do Valter, do 

Ricardo Gomes, que foram secretários, são produtos oriundos de cargas roubadas, 

produtos oriundos de mercadorias ilícitas, explorando as pessoas na laje, como se diz, 

explorando as pessoas num emprego completamente irregular, num emprego que nem é 

informal, num emprego que é a exploração, porque as pessoas largam aqueles produtos 

e no final do dia voltam, arrecadando dinheiro, um verdadeiro trabalho escravo. Então, 

não é só a casinha dos cachorros, mas várias coisas que estão nas nossas calçadas, 

desde a informalidade desse trabalho desumano que acontece na nossa Cidade, até o 

final, que é a casinha do cachorro. Muito obrigado, Sr. Presidente.  

(Texto sem revisão final.) 

 


